



Patricia Armendáriz confronta a trabajadores del PJF por bloqueo en el Congreso: “Porros, se acabaron los privilegios”

Los elementos de seguridad al interior del recinto abrieron la puerta bloqueada y provocó empujones entre los trabajadores y legisladores

Por Octavio Vargas



Patricia Armendáriz, diputada electa por Morena (Foto: Instagram/@patyarmendariz.g)

La diputada morenista **Carmen Patricia Armendáriz junto con algunos compañeros legisladores** confrontaron a los trabajadores del Poder Judicial de la Federación que bloqueaban una puerta de acceso a la Cámara de Diputados, donde se planeaba tener la discusión en lo general a la reforma judicial propuesta por Andrés Manuel López Obrador. Patricia Armendáriz **grabó los cuestionamientos** que hizo a quienes bloqueaban el acceso sobre por qué su postura era en contra de la reforma judicial, sin embargo, **al no compartir la misma visión que la de los jurista**, la diputada y sus compañeros comenzaron a llamarlos **“porros” y asegurar que “los beneficios se les acabaron”**.

Ricardo Monreal, legislador de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política, hizo un llamado a los legisladores a no caer en provocaciones ni acudir al Congreso de la Unión para evitar confrontaciones, mencionó que hay posibilidad de cambiar la sede para sesionar y discutir el dictamen.

[Patricia Armendáriz confronta a trabajadores del PJF por bloqueo en el Congreso: “Porros, se acabaron los privilegios” - Infobae](#)